
 

 

高砂市議会 第 1２回議会報告会アンケート集約結果 

 

開 催 日：令和元年６月１日（土）１３時 0０分～１４時４０分 

開催場所：高砂市役所 南庁舎 ５階 大会議室 

参 加 者：市民８６名（アンケート回収：65 枚）、市職員１６名 計 10２名 

 

【議会報告会について】 

 

１．今回の議会報告会への参加のきっかけは何ですか。（複数回答可） 

議会だより(16 件)  市議会ホームページ(7 件)  新聞（8 件)  

チラシ(13 件)   口コミ (16 件)   議会専用掲示板(０件) 

その他 （自治会 4 件、婦人会 16 件、老人クラブ１件、Facebook２件 

、議員の SNS1 件） 

 

２．今回の議会報告会について 

わかりやすかった (3１件)  

わかりにくかった  (5 件)  

どちらともいえない (20件) 

その他       (6 件) 

・パワーポイントの資料が欲しい。 

・時間が短く、消化不良。頻度を多くしてポイントを絞っては。 

・早口で何もかも説明しようとしている。各自興味がある委員会の各論を聞きたかった。 

 

３．議会報告会の時間について 

    ちょうどいい(40 件)  

長かった (3 件)  

短かった (16 件)   

その他 （2 件） 

    ・市民の質問時間が少ない。 

    ・意見を聞く時間を多く。 

 

４．今回の内容で良かったと思われる項目は何ですか。（複数回答可） 

①第５次総合計画策定について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(14 件)    

②教育環境の充実について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(21 件) 

③住みなれた高砂で 暮らし続けるまちづくりにむけての福祉施策・・・・・・・(19 件)     

④治水対策・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(１８件) 

⑤公共交通対策・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(2３件) 

⑥工業地域・工業専用地域の緑地面積率の見直し・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(4 件) 

⑦面倒見のいい病院を目指して・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(30 件) 

 

 



 

 

【議会活動について】 

 

１．「議会だより」について 

ほとんど読んでいる (22件) 

一部読んでいる  (30 件) 

ほとんど読まない  (7 件) 

その他 （２件） 

     

２．議会活動に対して、ご意見等ありましたらお願いします。 

・議会報告会という事であったが、大部分が市の施策の説明としか受け取れなかった。

市の説明会という感じ。それらの施策について、議会ではどう動いたのかをもっと知

らせるべき（病院関係のことは割合に議会の動きがわかったが・・・）。 

 

・議会報告会は大変有意義と感じています。広いテーマでお願い致します。 

 

・20～40 代の若い世代の参加が出来るような会がある方が望ましいと思います。 

若年層に興味を持ってもらえる議会、高砂市である事を願います。 

 

・もっと責任を持って活動に頑張って、市民の代表であることを忘れない様。 

 

・意見交換会の時間がもう少し欲しい。 

 

・今回の報告会の参加が多く良かったです。総合計画は弱者の立場で。 

 

・参加者多く、いい企画であったと思います。さらに充実していただくことを超党派でお

願いします。 

 

・市民にはわからない部分が多い。 

 

・市民病院に対する市民会議の開催。 

 

・病院のこともっと聞きたかった。 

 

・もう少し病院だけの話し合い時間が必要。何もかも一緒で話がまとまらない。 


